

Huracán Dorian avanza cerca de la Florida con categoría tres



La Habana, 3 sep (RHC) El Centro de Huracanes de Estados Unidos reporta este 3 de septiembre que el huracán Dorian, ahora con categoría tres en la escala Saffir-Simpson, se mueve próximo al este de la Florida, con vientos máximos sostenidos de 195 kilómetros por hora.

Señalan los especialistas que el organismo fue localizado por un avión de reconocimiento y radar Doppler NOAA cerca de la latitud 27.1 Norte, longitud 78.4 Oeste.

Agregan que comenzó a trasladarse hacia el noroeste a unos dos kilómetros por hora con movimiento ligeramente más rápido.

"Algo estacionado al norte de las Bahamas, se pronostica un giro hacia el norte el miércoles por la noche, seguido de un giro hacia el noreste el jueves por la mañana. En esta pista, el núcleo del extremadamente se moverá al norte de la Isla Gran Bahama durante esta tarde", amplía la información del Centro de Huracanes.

Añade que los vientos huracanados se extienden hacia afuera hasta 75 kilómetros desde el centro, y los vientos con fuerza de tormenta tropical se extienden hasta 260 kilómetros. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/200851-huracan-dorian-avanza-cerca-de-la-florida-con-categoria-tres>



Radio Habana Cuba